
Conseil Municipal - Visite d’une délégation soviétique
de la station écologique «ECOS»

M. LE DÉPUTÉ-MAIRE : Je suis heureux de saluer la présence, dans cette salle, d’une délégation

soviétique de la station écologique «ECOS» qui effectue un séjour dans notre région et qui vient, pendant

quelques instants se rendre compte de la façon dont se déroule un conseil municipal. Je salue

particulièrement le maire d’une commune de 40 000 habitants, Pereslav Zaleesski (applaudissements).

Dont acte.
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